



## 入学式を挙りました



(下宮さんの桜)

春の暖かな4月10日(木)に、令和7年度入学式を行い、95名の新入生を迎えることができました。一人一人の元気な入場の様子を見てみると、この北茂安中がますます活気にあふれる学校になっていくと確信しました。これで全校生徒264名がそろいました。この日から新しい「北茂安丸」の出航です。どんな旅になるのか生徒の皆さんとともにわくわくしています。

教科書授与では新入生を代表して さんが新しい教科書を受け取り、決意を新たに頑張ってくれることと思います。

また、 さんが「新入生誓いの言葉」を述べ、中学生として決意を新たにしてくれました。思い出に残る三年間になるように職員一同、尽力していきたいと思っています。

### 【誓いの言葉】

春の風が心地よく感じられる、この良き日に、私たち新入生九十五名は、先生方、先輩方、家族や地域の方々に見守っていただきながら、新たな一步を踏み出しました。本日は、私たち新入生のために、このような素晴らしい入学式を行っていただき、ありがとうございます。今日から私たちの新しい学校生活が始まります。真新しい制服にそでを通し、『希望坂』をのぼってくると、これから始まる日々の授業やさまざまな学校行事への期待と喜びの気持ちでいっぱいです。小学校とは異なることも多く、大きな環境の変化や、勉強と部活動との両立など、新しい学校生活に少し不安もありますが、そのようなときは、仲間と支えあいながら前へ進んでいきたいと思っています。

私の中学校での目標は、『挑戦』です。失敗を恐れずに前向きに取り組み、新たなことにも挑戦していきたいと思っています。先生方、先輩方、分からないことばかりの私たちですが、温かいご指導をよろしくお願いします。

今日、この日より私たちは中学生となります。自分の進む道を自ら決めることができるよう、この北茂安中学校で多くの経験を重ねていきたいです。

私たち新入生一同、北茂安中学校の生徒としての自覚と誇りをもち、先輩方が築いてこられた良き伝統を守りながら、自分たちの新たな歴史をきざめるよう、一人一人が成長し、充実した学校生活を送ることをここに誓います。



令和七年四月十日 新入生代表

### 【式辞】

一年生の皆さん、中学校への入学、おめでとうございます。皆さんの入学を心待ちにしていました。先ほど、95名の新入生の一人一人の元気な入場の様子を観ていました。とてもいい表情で、私も嬉しく思います。皆さんは、この3月で小学校6年間の義務教育を終了し、本日から北茂安中学校の生徒になりました。これまでに一万一千名以上が学び、歴史と伝統をしっかりと引き継ぐこの校舎とともに、皆さんが北茂安中学校の新しい歴史と良き伝統を創ってほしいと思います。

将来、ここ北茂安町やみやき町・佐賀県に、そして日本や世界で貢献できる人間育成を目指し、また、夢を実現すべく人間力を高めて欲しいと願います。人間力とは、「心の力と書く心力・学力・体力」のことです。よりよい習慣から将来に役立つ確かな人間力を身に付けてください。皆さんの長い一生の中で、中学時代はわずか三年間と短いものですが、この三年間は、人生の中で成長が一番著しく、人間づくりの基礎となる、大切な時期です。その中学校生活の指針として三つのこととお話します。

一つ目は、『夢や志をもって、それに向かって挑戦する。』ということです。

夢をもってそれに挑戦し目標を完遂する過程を通して人間は成長します。失敗を恐れることなく、多くのことに挑戦してください。「いいと思ったことは、即実践。まずは、やってみること」です。三年後には、自分の進路を決定しなければなりません。希望する進路を実現させるには、まずは夢や志をしっかりともち、三年後の自分の姿を一年生の時から想像し、その未来の自分になるために、今、何をしなければならないのかをいつも考えて生活することが大切です。

二つ目に、色々な場面で、『教えてもらうのではなく、自ら学び取る。仲間と協力して学び取る。』ということです。

学力を上げる上で最も大切なのは授業です。集中し、自ら進んで学習に取り組むことです。そして根気強く続けることで、確かな学力を身に付けることができます。さらに自分の考えだけでなく、周りの人の考えにも耳を傾け、お互いに助け合い、学び合い、高め合うことで深まり、成長します。

三つめは、「素直な心を持ち続けてほしい。』と思います。

素直な人は、いろいろなことを吸収する能力をもっています。家族の言葉や先生方の言葉を素直に信じて実行しましょう。必ず成果が現れます。そして、正直であり、優しさや思いやりなど、心の健康な人になってほしいと思います。

皆さんのこの三年間を豊かで実りあるものとし、次の展望が拓けるように、先生方も一丸となって精一杯、あなたたちを支援・指導・応援します。また、二年生・三年生の先輩たちも、様々な場面で、皆さんをしっかり支えてくれることでしょう。

最後になりますが、本校教育にご支援ご尽力いただいているすべての方々に感謝し、新入生の皆さんのこれからの活躍を期待して、学校長の式辞といたします。

令和七年四月十日 みやき町立北茂安中学校 校長